

FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES

HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO

Sesión (Ordinaria): 13 de marzo de 2020

ACTA N° 2

PRESIDENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO Ingeniero Miguel RUIZ.

Secretaría del señor Secretario General, ingeniero Daniel Lago
Prosecretaría del Señor Ángel Giménez

DOCENTES: RUIZ, Miguel; BRAMBILLA, Nancy; MUCILLI, Francisco; RODRIGUEZ, Juan Manuel; LTIVACK, Federico; VENTRE, Luis; VOITZUCK, Marina.

EGRESADOS: CORREA PERELMUTER, Gabriel; RIZZOTTI, Carlos.

ESTUDIANTES: ZUBER, Sebastián; MOVSESIAN, Julieta (BETANCURT, Santiago); IZNARDO FERREYRA Luciano; TALLONE, Virginia (BRENTA, Agustina); PEREZ ROIG, Camila; MANGINI, Giuliana.

NO DOCENTES: ALEMANY, Ariel.

HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO
DECANO: Ingeniero Pablo Recabarren
VICEDECANA: Ingeniera Adriana Cerato

DOCENTES:**Titulares**

Miguel RUIZ
 Hugo ADIB
 Francisco MUCILLI
 Marcelo GARCIA
 Pablo RIBOTTA
 Juan Manuel RODRIGUEZ
 Luis VENTRE
 Carlos BARCENA
 Lucas ENRICO

Suplentes

Nancy BRAMBILLA
 Federico LITVACK
 Marina VOITZUCK
 Juan MURRA
 Julio BRUNA NOVILLO
 María Soledad SOUTO
 Javier A. JORGE

EGRESADOS:**Titulares**

Carlos Fabián RIZZOTTI
 Gabriel CORREA PERELMUTER

Suplentes

Augusto HERRERA
 Nerina PISANI

ESTUDIANTES:**Titulares**

Giuliana MANGINI
 Virginia TALLONE
 Luciano IZNARDO FERREYRA
 Sebastián ZUBER
 Julieta MOVSESIAN
 Camila PEREZ ROIG

Suplentes

Nahuel QUIROGA
 Agustina BRENTA
 Sergio FIGUEROA
 Julián Federico ORTEGA
 Santiago BETANCURT
 Julián ARRIAGA

NO DOCENTES:**Titular**

Gabriela FERRARI

Suplente

Ariel ALEMANY

Í N D I C E:

- I. ACTA DE LA SESION ANTERIOR.
- II. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM.
- III. DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA.
- IV. DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO.
- V. TOMAR CONOCIMIENTO.

- Es la hora 11.25.

- En la ciudad de Córdoba, a trece días del mes de marzo del año dos mil veinte, se reúne el **HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO** de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales bajo la presidencia del señor consejero **Miguel RUIZ**, y la presencia de los representantes de los distintos estamentos, considerando los siguientes asuntos:

**I.
ACTA.**

SR. CONS. RUIZ- Se da cuenta del Acta 1 del 21 de febrero de 2020, la que, de no formularse observaciones en el plazo reglamentario, se la dará por aprobada.

SRA. CONS. TALLONE.- Viendo la situación que estamos atravesando, prestando atención a todo lo que ha dicho el Secretario General, desde la bancada estudiantil hemos pensado que en estas situaciones, donde no hay un protocolo, y hay que asistir a las clases, con acumulación de gente, no es lo que está recomendado. Entonces, hemos pensado en la creación de un régimen para alumnos en situaciones de emergencia sanitaria, que contemple clases virtuales. Cambiarían las condiciones de regularidad, asistencia obligatoria y una cierta cantidad de puntos. Sabemos que un régimen no es algo que se pueda tratar en una sesión, sabemos que se tiene que discutir, pero vemos que es algo urgente y si el Cuerpo acompaña, ver si lo podemos tratar sobre tablas.

SR. SECRETARIO GENERAL.- Yo les pido que dejemos de lado todas esas presentaciones; vamos a tomar las decisiones que haya que tomar. Hay presentaciones que han hecho las agrupaciones estudiantiles, tratemos de evitar discutir las ahora porque no sabemos qué decisiones se van a ir tomando día a día. Les pido un voto de confianza; toda decisión que se tenga que tomar, se va a tomar independientemente de las visiones políticas. La idea es que trabaje coordinadamente el equipo de gestión con el Rectorado y nosotros vamos a ir tomando todas las decisiones que hagan falta. Esto es una situación muy particular, y sería bueno dejar de lado toda diferencia y oportunidad política, y que se deje trabajar para que la semana que viene saquemos todas las medidas que hagan falta y que nosotros consideramos que son necesarias para resolver todos estos problemas. Sabemos de todos los problemas que se pueden presentar, se van a ir estudiando, y les pedimos un gesto al Consejo para que obviemos cualquier presentación y dejen libertad al Decano para trabajar juntamente con el equipo de la Universidad, todas las medidas que hagan falta para resolver todas las situaciones que surgen de este hecho particular, que nos compete a todos por primera vez.

SRA. CONS. TALLONE.- No me parece hablar de decisiones políticas; realmente es un tema que nos incumbe a todos y en el caso de que no haya acompañamiento de un tratamiento sobre tablas, lo dejaría como Asunto Entrado.

SR. SECRETARIO GENERAL.- Preséntelo como Asunto Entrado; hay varias presentaciones que se han hecho de las bancadas estudiantiles, pero creo que este no es el momento para discutir eso. Nos ciñamos al temario y la semana que viene nos reuniremos con el Decano y discutiremos qué acciones vamos a tomar. Les vuelvo a repetir que el Decano va a asumir una responsabilidad en cuanto a todas las decisiones que hagan falta para esta situación. Les pido ese gesto como Consejo.

SR. CONS. CORREA.- Concretamente, me parece bien cómo se está manejando la Universidad. Hoy estamos acá reunidos el Consejo Directivo y me parece que hay temas que de hecho, son los que vamos a tratar hoy en el temario, que son cuestiones ordinarias que tenemos en la Facultad, que van desde la docencia hasta el funcionamiento normal de la Facultad, por lo tanto a mí me parece bien la confianza hacia la gestión del Facultad, para llevar adelante la tarea de organizar la labor académica, científica y de extensión, desde la óptica de esta situación nueva que tenemos con la pandemia. Sin embargo, hay cosas que no tienen que ver con eso y que sí se podrían tratar porque son tareas que se podrían hacer hoy mismo en este Consejo Directivo, que ya está convocado, y que por la situación que es de público conocimiento, hay por ejemplo consejeros que no vinieron por prevención.

En mi caso, hay un tema que quería presentar, se lo quería comunicar el señor Decano, así que le voy a pedir al consejero Ruiz y a los secretarios, si se lo pueden transmitir, que es la situación de la Cooperativa. Desde el año pasado que vengo insistiendo con el tema, acá hay cerca de 23 trabajadores y trabajadoras que quedaron sin trabajo el año pasado, después de que la Facultad decidió quitar a la Cooperativa la concesión del bar. Me he reunido con los y las trabajadores de la Cooperativa y lo único que están solicitando es una mesa de diálogo con la gestión. Hubo expedientes que presentaron pidiendo audiencia al señor Decano, trabajadores individuales que trabajaban en el bar de la cooperativa; esos expedientes no han sido respondidos y hasta hoy no ha habido audiencia con estos trabajadores. Hay una serie cosas que quiero decir acerca de este tema, pero me la voy a guardar en virtud de lo que acaba de plantear del Secretario General. Pero pido por favor que se transmita esta inquietud al señor Decano, porque los 23 trabajadores que quedaron en la calle no tienen nada que ver con la situación del coronavirus. Son trabajadores que son estudiantes de la Universidad Nacional de Córdoba y muchos de ellos son estudiantes de nuestra Facultad, y hemos discutido ya la importancia que ha tenido y que tiene la Cooperativa en el desarrollo académico.

SR. CONS. RUIZ.- ¿Qué haremos con el asunto presentado por la consejera Tallone, lo dejaremos entrados sobre tablas?

SRA. CONS. TALLONE.- Me parece que es algo bastante urgente, no es un tema menor.

SR. SECRETARIO GENERAL.- Tratemos de dejar los oportunismos políticos y vamos a seguir trabajando en ese sentido; sabemos cuáles son las situaciones que se van a ir presentando día a día, vamos a tener un diálogo permanente con los consejeros para ir avanzando en todas las decisiones que se tomen. Así que les pido que tomemos con responsabilidad este pedido.

Usted está forzando una votación que me parece que no tiene mucho sentido en este momento, creo que no es responsable de parte suya presentar un tema sobre tablas después de todo lo que hemos dicho.

SR. CONS. TALLONE.- De todas formas el pedido está hecho y si el Cuerpo no acompaña, se decidirá de esa forma.

SRA CONS. PEREZ ROIG.- Me parece que no es la primera vez que se buscan motivos externos para frenar la presentación sobre tablas de un proyecto. Me parece que en muchas sesiones, hay una u otra razón por la cual frenar eso, por parte de personas que no son parte del Consejo, entonces creo que somos suficientes personas como para poder debatir y decidir si tratamos o no al proyecto sobre tablas; no es necesario que el Secretario tenga que decidir si se trata un proyecto sobre tablas.

SR. SECRETARIO GENERAL.- No lo he decidido yo.

SRA CONS. PEREZ ROIG.- Pero lo recomendó enfáticamente más de una vez y prácticamente se siguió la sesión pasando por encima lo que la compañera había planteado. Me parece que eso entorpece aún más la sesión, que el tratamiento sobre tablas en sí mismo.

SR. CONS. CORREA.- Sólo quiero que nos avoquemos al Reglamento del Consejo Directivo. Si el Secretario general quiere hacer uso de la palabra, tenemos que pasar a Comisión y si no, el Cuerpo lo tiene que autorizar. Me parecen bien las recomendaciones que está haciendo en tanto y en cuanto sean procedentes con el Reglamento, ya que no hemos abocado al Reglamento infinidad de veces. Esto lo digo para respetarnos como consejeros. Nosotros hemos estado trabajando en la Comisión del Consejo Directivo un proyecto que hoy se traía para ser considerado en comisión, para poder presentarlo sobre tablas, súper trabajado, en el cual hemos tenido reuniones virtuales, que tenía que ver con la designación del tribunal que luego decidirá sobre los trabajadores que integrarán al equipo del área de Género de la Facultad. Yo entiendo que es una situación que se puede votar y aprobar en este momento; sin embargo, por el planteo que hace el Secretario general, pero puntualmente por lo que plantea la consejera, me parece que es respetable garantizar la voluntad de la consejera y abocarnos al Reglamento.

Si no hay apertura para que se trate sobre tablas, entrará como Asunto Entrado, pero me parece que no es pertinente hablar sobre oportunismo político; me parece que es irrespetuoso con las consejeras y consejeros, porque nosotros hacemos nuestro trabajo y tratamos de hacerlo de la mejor forma y no lo hacemos por oportunismo político, ni mucho menos. Quería decir eso y que nos aboquemos al Reglamento.

SRA. CONS. BRAMBILLA.- Yo creo que todas las propuestas y proyectos son bienintencionados y tienen un objetivo para la mejora y son para el bien. Yo creo que lo que el Secretario quiso decir, es que estamos en una situación muy excepcional, que hay que establecer prioridades y que no hay que debatir determinados temas que no sean absolutamente necesarios, como quizás sean los tiempos que hoy tenemos que destinar a ver cómo afrontamos esta pandemia que se viene llevando puesto todo. Entonces, no es que los temas no sean importantes, sino que hay que decidir cuál es la urgencia real de tratar temas y establecer prioridades; esta no

es una situación creada por nadie. Sabemos que se vienen trabajando los proyectos discutiendo y conversando; creo que todo es en función de la mejora de la comunidad estudiantil y docente de la Facultad. Lo que yo creo es que hay que estar a la altura de las circunstancias, en el sentido de definir las prioridades, que creo es lo que de alguna manera quiso expresar el ingeniero Lagos.

SR. CONS. VENTRE.- Yo quiero pedir al Cuerpo que tengamos un poco de sentido común; esta situación es extrema y entiendo que la mayoría de ustedes está al tanto, entiendo que todos, que hay diferentes unidades académicas, donde a partir de ayer y obviamente del día de hoy, se han suspendido totalmente las actividades. Recién hablaba con el consejero Carlos Rizzotti, que entiendo que en Arquitectura es así. La Universidad Tecnológica Nacional ha dispuesto la suspensión del total de las actividades hasta el día 27 de marzo. Cuando me enteré, ayer, que habían sido positivos los dos casos de Ciencias Químicas, asumí que hoy se iban a suspender las actividades, igual que en el resto de las unidades académicas. Hoy estamos acá todos haciendo un esfuerzo, sabiendo que ser responsables sería quizás no estar acá. Entonces les pido un poco de sentido común y también que evitemos los comentarios como los de la consejera Perez Roiz, que menciona otras situaciones vagamente, donde se ha tratado que no se presenten sobre tablas personas externas; digo, las comparaciones son siempre odiosas, llevan a confusiones, utilicemos el lenguaje con precisión, utilicemos los casos exactamente cómo fueron y quienes fueron los que lo impidieron. Aquí se aclaró desde el principio y en lo personal, también es una forma de trabajar, si vamos a tratar sobre tablas, que sea algo sumamente urgente, porque vamos a impedir a consejeros que hoy se han excluido por voluntad propia, que tengan conocimiento de estos expedientes. Entonces lo que pido es que sean de absoluta urgencia. Sin duda, como habló la consejera Virginia Tallone, es de urgencia; no tengo duda de que las diferentes agrupaciones de estudiantes en nuestra Facultad están preocupadas por los estudiantes, por sus derechos y sin ninguna duda, por la salud, antes que todo eso. Entonces creo que es el mismo interés de la gestión, que sin lugar a duda y ya me lo han comentado diferentes personas, que el objetivo es tratar de flexibilizar para preservar los principales derechos, que son la salud y los derechos de los estudiantes.

Entonces, hoy, pelearnos para conseguir un dos tercios, forzar una votación frente a consejeros que se han auto excluido, para decir que yo opino que veamos algo, si se está viendo y la gestión está trabajando activamente en decisiones para favorecer en lo más posible, me parece que no tiene mucho sentido, al margen de lo que presentó el consejero Gabriel Correa, de lo que no tenía conocimiento, simplemente lo que mencionó en varias oportunidades el Decano, respecto a la Cooperativa.

Creo que debemos apelar al sentido común y evitar prohibir a los consejeros que hoy no están, este tratamiento. Entendí que la consejera Tallone decía que podía ir como Asunto Entrado, luego que no; pido solo de mi parte, un poquito de sentido común dada la situación de que quizás ser responsables sería hoy no estar acá y de que yo no atienda la comisión que tengo hoy en Informática, con 80 inscriptos, que hasta este momento se atiende.

SR. CONS. RIZZOTTI.- Un poco reafirmando lo recientemente mencionando por el consejero, y de lo que se ha dicho hasta el momento, que lo

importante, la prioridad, es la salud. Estamos ante una situación excepcional, no sólo en Córdoba y Argentina, sino en todo el mundo, y estamos aprendiendo sobre la marcha y tenemos que reaccionar porque si no, va a ser mucho más grave. Estamos en estos momentos reunidos, cuando ya no es aconsejable que haya reuniones de grupo. El tema que presenta la consejera es importante pero entiendo que en este mismo momento, mientras estamos sentados, están reunidos los Decanos en el Rectorado tomando medidas, cada vez que avanzan sobre la problemática. Dichas medidas son primero, para la garantía de la salud y del ejercicio del dictado de clases y de la promoción. Entonces, de acuerdo a lo que uno va viendo y conversando, todos los consejeros que están acá están en la problemática de una u otra forma. Entonces hay Facultades que se preguntan qué hacen con docentes titulares que son mayores de 65 años; toda esa problemática que según entiendo, se está tratando para tomar una determinación general para toda la Universidad.

Entonces nos estamos superponiendo a un tema que, si bien podamos definir un protocolo de acción, casi seguro no va a ser tan diferente a lo que en este momento ya está tomando la Universidad para seguir adelante. Mientras estamos sentados acá, más Facultades anuncian que están cerrando su puertas, por ejemplo. Indudablemente, estamos en sesión, pero no deja de ser excepcional y hay un tema que nos engloba a todos, que es la salud pública. Entonces creo que es pertinente y lo podríamos tratar y lo que podríamos llegar a decidir, es que se dé como entrado el asunto y que cuando la Universidad tome una medida, quizás cada Facultad la vaya adoptando en función de sus características. Tenemos 24 laboratorios y otras facultades, sin ningún laboratorio. Entonces vemos qué se va a tomar como decisión general de la Universidad y ahí nosotros adaptamos a nuestra problemática la decisión que tome el Rectorado y podemos aprovechar este tratamiento para poder hacer esos ajustes finales.

SRA. CONS. PEREZ ROIZ.- Atendiendo al sentido común, no íbamos a presentar el tratamiento sobre tablas, a pesar de haberlo traído; lo mencione justamente porque el funcionamiento normal de la sesión no se estaba dando y mencioné lo que se había dado en otras sesiones para dar cuenta de que en situaciones normales, se decide saltar lo que es funcionamiento normal del Consejo. Justamente por cómo se está dando ahora el debate, es posible que el mismo Consejo decida que no es oportuno tratar ciertos temas, pero es diferente a que directamente se traiga la idea de que no deban discutirse ciertas cosas. Sólo lo mencioné por eso y vamos a seguir tratando al proyecto en comisión.

SRA. CONS. BRAMBILLA.- En estas circunstancias, pido una moción de orden para que se pronuncien acerca de este tema.

SR. CONS. RUIZ.- Voy a dar la palabra al consejero Iznardo y luego de que hable continuaremos la sesión por la moción de orden; si no, ni siquiera vamos a tratar ese tema.

SR. CONS. IZNARDO.- Buenos días. Respecto a lo que se ha planteado, me gustaría hacer algunas observaciones, pero comparto con la mayoría del Cuerpo de hacer un llamado a la responsabilidad y el sentido común, de confiar en la gente que conduce la Facultad en este momento, porque es una situación que no se ha dado nunca y creo que las cosas pueden empezar a salir bien si ponemos un voto de confianza. Desde el Centro de

estudiantes estamos trabajando ya en algunas medidas, para comentar, hay algunas decisiones que se han tomado de la Facultad, probablemente pueden cambiar algunas, porque es una situación dinámica y hora a hora vamos viendo lo que va sucediendo, pero me gustaría hacer una lectura de algunas decisiones que se han tomado desde la Facultad y que se nos han comunicado, para estar en contacto con los estudiantes, para que se queden tranquilos respecto a lo que es la cursada.

Porque me parece que este Cuerpo tiene que poner la responsabilidad no solamente en cuidar a la comunidad de la Facultad, sino también en cuidar la cursada de los estudiantes, para que no perdamos el semestre. Una decisión que me parece acertada, es la de modificar transitoriamente y mientras dure está situación, es que no se tome asistencia en las clases y por ende el tener 80 por 100 para estar regular o promocional, no está corriendo. Por eso, los estudiantes no deberían preocuparse y si hay alguien que se siente enfermo o ha estado en contacto con gente que podría ser portadora del virus, se pueda quedar en su casa o si tiene miedo y no quiere ir a la Facultad, también lo pueda hacer y estudie desde su casa. Ya se ha autorizado también a los docentes a dictar clases virtuales, aún cuando se supere el 50% de la carga horaria total de la materia, como dice el Reglamento. Son dos puntos que me parecen muy importantes y que ya se han trabajado y se está trabajando. Seguramente se tomarán nuevas y mejores medidas, porque es lo que se está trabajando en este momento en toda la Universidad, pero son dos cosas importantes para el cuidado de la cursada de los estudiantes y además se han tomado medidas muy buenas, como realizar acciones coordinadas en el área de comunicación, para evitar la desinformación de los estudiantes. Me parece que la gente está tranquila en la Facultad, por lo que se puede ver, pero sí tienen dudas de si se va a seguir cursando o no, que me parece que es algo normal y todos los estudiantes estamos con esa preocupación. Requeriríamos que se nos informe cuanto antes cuál va a ser la decisión de la Universidad; seguramente la Facultad acatará. Se han incrementado la oferta de elementos de higiene personal en la Facultad, jabones, detergentes, etcétera y se está aumentando de manera sostenida la difusión de contenido de protocolo que va subiendo el Ministerio de Salud día a día, porque como dije, la situación es muy dinámica y como institución, hay que reaccionar. Me parece que las cosas se están haciendo bien. Vamos a esperar a ver qué es lo que sucede, pero si la preocupación es respecto a cuidar la cursada y lo estudiantil, me parece que se han tomado ya dos definiciones muy importantes y ahora la razón y el sentido común, debería se esperar hasta el lunes a ver cómo va a seguir esto. Me parece que este Cuerpo debe poner toda la creatividad al servicio de tratar de ver cómo hacer para que los estudiantes sigan cursando y que nadie se atrase, ni tenga ningún problema durante este semestre.

- Se incorpora la consejera Movsesián en lugar de la consejera Bentancourt.

SR. CONS. RUIZ.- Muchas gracias. Tenemos una moción de orden para continuar y votar si se tratará sobre tablas el proyecto de la consejera.

SR. CONS. IZJARDO.- Una pregunta, ¿vamos a tratar sobre tablas algo que no sabemos qué dice?

SR. CONS.- Sí, porque lo va a presentar, después de que votamos si lo vamos a tratar.

SR. CONS.- ¿Sigue siendo voluntad el presentarlo sobre tablas?

SRA. CONS. TALLONE.- Sí, totalmente.

- Por la afirmativa se trata sobre tablas y por la negativa pasa a Comisión.

- Por la afirmativa votan los consejeros Rodríguez, Correa, Tallone, y Movsesian.

- Por la negativa votan los consejeros Ruiz, Brambilla, Mucilli, Litvack, Voitzuck, Ventre, Bárcena, Rizzotti, Manguini, Iznardo, Zuber, Perez Roig, y Alemany.

SR. CONS. RUIZ.- Según el resultado de la votación, no se tratará el asunto sobre tablas. Pasamos entonces al tratamiento de los siguientes temas.

II.

RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM

1) **Resol. RD 266/2020 Expte. 58205/2019**

Art. 1º).- Designar interinamente a la Dra. Andrea Cecilia HERRERA en un cargo de Profesor Ayudante B dedicación simple en ANÁLISIS MATEMÁTICO II, del Departamento MATEMÁTICA, en ambos semestres, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022, cargo en el que revistó el Dr. Alejandro Javier CUNEO

- Se vota y es **aprobado**.

2) **Resol. RD 267/2020 Expte. 56604/2019**

Art. 1º).- Designar interinamente al Lic. Enrique Ángel CABRERA en un cargo de Profesor Asistente dedicación simple en ANÁLISIS MATEMÁTICO II, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

3) **Resol. RD 268/2020 Expte. 58124/2019**

Art. 1º).- Designar interinamente a la Lic. Ruth Paola MOAS en un cargo de Profesor Ayudante B dedicación simple en ANÁLISIS MATEMÁTICO I, en

ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022.

Art. 2º).- Designar interinamente a la Dra. Andrea Cecilia HERRERA en un cargo de Profesor Ayudante B dedicación simple en ANÁLISIS MATEMÁTICO I, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

4) Resol. RD 269/2020 Expte. 58206/2019

Art. 1º).- Designar interinamente al Ing. Gerardo Federico MONTOYA en un cargo de Profesor Ayudante A dedicación simple en INTRODUCCIÓN A LA MATEMÁTICA, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022.

Art. 2º).- Aceptar la renuncia presentada por el del Ing. Gerardo Federico MONTOYA en un cargo de Profesor Ayudante B dedicación simple en INTRODUCCIÓN A LA MATEMÁTICA, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, a partir de la fecha de alta del cargo designado por Art. 1º de la presente Resolución, agradeciéndole los importantes y valiosos servicios prestados.

- Se vota y es **aprobado**.

5) Resol. RD 270/2020 Expte. 55341/2019

Art. 1º).- Designar interinamente al Lic. Marcos Agustín FERREYRA en un cargo de Profesor Ayudante A dedicación simple en ANÁLISIS MATEMÁTICO II, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de Marzo de 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

6) Resol. RD 271/2020 Expte. 1609/2020

Art. 1º).- Designar interinamente a la Lic. Mara Constanza AVENDAÑO en el cargo de Profesor Ayudante A dedicación simple en QUÍMICA APLICADA, del Departamento QUÍMICA, a partir del 02 de Marzo de 2020 y hasta el 31 de Marzo de 2021, en el marco de la Ordenanza 02-HCD- 2009.

- Se vota y es **aprobado**.

7) Resol. RD 278/2020 Expte. 3592/2020

Art. 1º).- Designar interinamente al Lic. Enrique Ángel CABRERA en el cargo de Profesor Ayudante B dedicación simple en INTRODUCCIÓN A LA MATEMÁTICA, en ambos semestres, del Departamento MATEMÁTICA, a partir del 02 de Marzo de 2020 y hasta el 31 de Marzo de 2021, en el marco de la Ordenanza 02-HCD- 2009.

- Se vota y es **aprobado**.

III.

DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA

CONTROL DE GESTIÓN DOCENTE - CONCURSOS**8) Expte: 5090/2019**

La COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1° Solicitar al Honorable Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba, la renovación de la designación por concurso a partir del 20/06/2019 en el cargo de Profesor Adjunto dedicación exclusiva de la Mgter. María del Rosario LABAQUE en "OBRAS HIDRAULICAS y en Mecánica de los Fluidos" del departamento HIDRAULICA por el término estatutario vigente, de 5 años para la calificación de satisfactorio, de acuerdo a lo establecido en el Art. 64, 2 b) de los Estatutos de la U. N.C.

Art. 2°).- En caso de que la designación esté comprendida por la prórroga de la designación dispuesta por Res. 190-HCD-19, deberá dejarse sin efecto a partir de la fecha de designación que otorgue el H. C. Superior.

- Se vota y es **aprobado**.

9) Expte: 5341/2019

La COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1° Solicitar al Honorable Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba, la renovación de la designación por concurso a partir del 15/08/2019 en el cargo de Profesor Asistente dedicación simple de la Dra. Florencia D'ALOISIO en "PSICOLOGIA EDUCACIONAL" del departamento Enseñanza De La Ciencia y La Tecnología por el término estatutario vigente, de 5 (cinco) años para la calificación de satisfactorio, de acuerdo a lo establecido en el Art. 64, 2 b) de los Estatutos UNC.

Art. 2°).- En caso de que la designación esté comprendida por la prórroga de la designación dispuesta por Res. 190-HCD-19, deberá dejarse sin efecto a partir de la fecha de designación que otorgue el H. C. Superior.

- Se vota y es **aprobado**.

10) Expte. 4667/2019

La COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1°) Solicitar al Honorable Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba, la renovación de la designación por concurso a partir del 28/10/2019 en el cargo de Profesor Adjunto dedicación semiexclusiva del Dr. Guillermo Luis ALBANESI en "PALEONTOLOGIA" del departamento GEOLOGIA BASICA por el término estatutario vigente, de 5 (cinco) años para la calificación de satisfactorio, de acuerdo a lo establecido en el Art. 64, 2 b) de los Estatutos de la Universidad N. de Córdoba.

Art. 2°).- En caso de que la designación esté comprendida por la prórroga de la designación dispuesta por Res. 190-HCD-19, deberá dejarse sin efecto a partir de la fecha de designación que otorgue el H. C. Superior.

- Se vota y es **aprobado**.

11) Expte: 4254/2013

La COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1°). - Elevar el dictamen y presentación, del Ing. Hugo Cesar PORCHIETTO para el cargo de Profesor Asistente dedicación simple, en "INGENIERIA SANITARIA" del departamento HIDRAULICA, por el término estatutario vigente, de 2 (dos) años para la calificación de satisfactorio con observaciones, de acuerdo a lo establecido en el Art. 64, 2 b) de los Estatutos U. N. C.

- Se vota y es **aprobado**.

12) Expte: 59286/2019

La COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1°). - Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y Oposición para cubrir un cargo de Profesor ADJUNTO dedicación SIMPLE en las asignaturas SISTEMAS OPERATIVOS I y SISTEMAS OPERATIVOS II, del Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se regirán por las Ordenanzas 8-HCS-86 y sus modificatorias, y Resolución 27-HCD-87 y sus modificatorias.

Art. 2°). - Designar Miembros Titulares y Suplentes a los Profesores que figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5° de la Ordenanza 8/86 y modificatorias y lo adoptado por esta Facultad por Resoluciones 379-HCD-89 y 963/HCD/06 y cuyos curriculum figuran en el presente Expte.

Art. 3°). - Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y Suplentes a los que figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5° de la Ordenanza 8/86 y sus modificatorias.-

Art. 4°). - Elévese al Honorable Consejo Superior

- Se vota y es **aprobado**.

13) Exp 62000/2017

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; Aconseja: Art. 1°). - Rechazar la impugnación intentada al dictamen y a su ampliación, presentada por el Dr. Gabriel Correa Perelmuter.

Art. 2°). - Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el Concurso de referencia, integrado por los Señores Profesores Ing. Ricardo LAGIER, Ing. Liborio Lo Cascio, e Ing. Pablo E. BRUNO.

Art. 3°). - Designar por concurso por el término reglamentario al Ing. Rubén Darío CUEVAS en el cargo de Profesor Adjunto dedicación simple en la asignatura "TERMOTECNIA Y MAQUINAS TERMICAS, departamento MAQUINAS, cargo en el que revistaba de manera interina.

- Se vota y es **aprobado**.

- Se abstiene el consejero Correa.

14) Exp 29234/2018

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; Aconseja: Art. 1°). - Rechazar la recusación intentada por el Prof. Ing. Daniel Juan Alberto ABUD, por formal y sustancialmente improcedente, como también, por igual motivo la objeción en contra del aspirante Ing. Osvaldo Natali.
Art. 2°). Continuar el concurso según estado.

- Se vota y es **aprobado**.

15) Expte. 50879/2019

La Comisión de ENSEÑANZA Aconseja: Art. 1°): Conceder licencia sin goce de haberes al Ggo. Rubén del Valle MENSÓ en un cargo de Profesor Adjunto dedicación semiexclusiva, regular, en Fotogeología Y Teledetección Y Cartografía Geológica, del Departamento GEOLOGÍA APLICADA, desde el 10

de diciembre de 2019, mientras permanezca en el cargo de mayor jerarquía.

- Se vota y es **aprobado**.

16) Expte: 6925/2019

La comisión de Enseñanza Aconseja: Art. 1º). - Dar por prorrogada la designación por concurso de los docentes listados a continuación, desde la fecha indicada para cada uno y hasta que se cuente con resolución del H. Consejo Superior sobre la evaluación del docente, dado que presentaron su solicitud de evaluación en tiempo y forma, en la fecha establecida por la reglamentación de la Facultad para la recepción de solicitudes de evaluación.

| | | | | |
|-----------|----------------------------------|----------------|---------------------------|--|
| 2612 8 | CID Guillermo Martín | 27/03/2 020 | Prof Adjunto DSE | DINAMICA DE LOS GASES I |
| 4647 0 | BARUZZI Federico Alejandro | 25/06/2 020 | Prof. Asist. DS | HIGIENE Y SEGURIDAD- PRACTICA SUPERVISADA |
| 4217 9 | DAPAS Oscar Milton | 14/3/20 20 | Prof. Asistente DS | TRANSPORTE II |
| 3770 1 | FRATESCHI Adolfo Ramón | 28/05/2 020 | Prof. Adjunto DS | TRANSPORTE III |
| 3884 4 | FREIRE Rodolfo G | 14/04/2 020 | Prof. Asistente DS | TRANPORTE II |
| 3973 4 | GERBAUDO Guillermo Marino | 18/03/2 020 | Prof. Adjunto DSE | GEOTECNIA III |
| 4670 1 | PEREZ Santiago R. | 01/05/2 020 | Prof. Asistente DSE | INSTALAC. EN EDIFICIOS I-INSTALAC. EN EDIFICIOS II |
| 8046 2 | TARTABINI Mauro | 14/04/2 020 | Prof. Asistente DS | TRANSPORTE II |
| 2906 6 | VANOLI Gustavo D | 28/05/2 020 | Prof. Adjunto DSE | TRANSPORTE II |
| 2996 1 | AMBROSINI Alejandro | 06/10/2 020 | Prof. Adjunto DE | INFORMATICA-MODELOS Y SIMULACION |
| 2427 6 | ARIAS Silvia | 03/09/2 020 | Prof. Adjunto DS | SISTEMAS DE COMPUTACION |
| 3011 9 | AYME Rubén | 19/04/2 020 | Prof. Adjunto DSE | INFORMATICA |
| 2438 7 | MICOLINI Orlando | 22/07/2 020 | Prof. Adjunto DE | SIST. DE COMPUTACION -ARQ. DE COMPUTADORAS-PROGRAMACION RECURRENTE |
| 3644 | SOLINAS | 18/05/2 | Prof. | SISTEMAS DE COMPUTACIÓN |

| | | | | |
|-----------|---------------------------|----------------|-------------------------|---|
| 7 | Miguel Ángel | 020 | Adjunto DE | -CRIPTOGRAFÍA Y SEGURIDAD EN REDES |
| 3088 9 | NICASIO Cecilia M | 25/06/2 020 | Prof. Adjunto DSE | REPRESENTACION ASISTIDA |
| 3528 1 | RAME Daniel Hugo | 11/06/2 020 | Prof. Adjunto DSE | REPRESENTACION GRAFICA |
| 4366 4 | CARRASCO Paola Andrea | 19/03/2 020 | Prof. Asist DS | CENTRO DE ZOOLOGIA APLICADA-TEORIAS Y METODOS TAXONOMICOS |
| 44441 | HUED Andrea Cecilia | 11/09/20 20 | Prof. Adjunto DS | DIVERSIDAD ANIMAL II |
| 34393 | LEYNAUD Gerardo C | 1/04/202 0 | Profesor Adjunto DE | CENTRO DE ZOOLOGIA APLICADA-ECOLOGIA |
| 48180 | LONGO Maria Silvana | 14/08/20 20 | Prof. Asistente DS | DIVERSIDAD VEGETAL I |
| 46327 | NAZAR Franco Nicolás | 11/09/20 20 | Prof. Asistente DS | MORFOLOGIA ANIMAL |
| 2958 9 | NOUHRA Eduardo Ramón | 14/08/2 020 | Prof. Asist. DS | DIVERSIDAD VEGETAL I |
| 4588 6 | ROGGIO María Angelina | 11/09/2 020 | Prof. Asistente DS | MORFOLOGIA ANIMAL |
| 4622 8 | SFERCO Guillermo Dario | 1/04/20 20 | Prof. Ayudante A DSE | CENTRO DE ZOOLOGIA APLICADA |
| 3149 0 | ZAPATA Adriana Inés | 11/09/2 020 | Prof. Asist DSE | DIVERSIDAD ANIMAL I |
| 3953 6 | BEALE Laura Claudina | 13/03/2 020 | Prof. Adjunto DS | INTRODUCCION A LA INGENIERIA |
| 3372 9 | LITVACK Federico Julio | 01/10/2 020 | Prof. Asistente DS | INTRODUCCION ALA INGENIERIA |
| 2742 2 | LAGORIO Jorge A | 31/07/2 020 | Prof. Asistente DS | DISEÑO DE ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN ARMADO Y PRETENSADO |
| 2383 4 | WARNHOLTZ Eduardo A | 03/09/2 020 | Prof. Adjunto DS | ESTATICA |
| 3543 4 | AMADO JOSE LUIS | 22/03/2 020 | Prof. Asistente DS | ELECTRONICA ANALOGICA |
| 3372 9 | LITVACK Federico Julio | 08/04/2 020 | Prof. Asistente DS | TECNOLOGIA ELECTRONICA |
| 8051 4 | RODRIGUEZ MIGUEL Diego | 19/03/2 020 | Prof. Asistente DSE | INSTRUMENTACIÓN BIOMÉDICA -LABORATORIO DE INVESTIGACIÓN APLICADA Y DESARROLLO |
| 3229 4 | SANCHEZ Julio C | 24/05/2 020 | Prof. Adjunto DS | ELECTRONICA DIGITAL II |

| | | | | |
|-----------|------------------------------|----------------|---------------------------|--|
| 3855 6 | BARCENA Carlos Osvaldo | 30/04/2 020 | Prof. Adj DSE | APARATOS DE MANIOBRA, MATERIALES Y LABORATORIO - LABORATORIO DE ALTA TENSIÓN Y ELECTROTECNIA GENERAL Y MÁQUINAS ELÉCTRICAS |
| 2502 6 | CANIGLIA Sergio | 02/07/2 020 | Prof. Asistente DS | ELECTROTECNIA GENERAL Y MÁQUINAS ELÉCTRICAS |
| 2850 4 | FIORAVANTI Marcelo F | 29/10/2 020 | Prof. Adj DSE | DISEÑO ELECTROMECAÁNICO e INSTALACIONES ELÉCTRICAS |
| 3640 3 | GASTALDI Omar A. | 01/04/2 020 | Prof. Asist DS | ELEMENTOS Y EQUIPOS ELECTRICOS |
| 4169 6 | GUDEMOS Emilio | 19/07/2 020 | Prof. Ayud B DS | LABORATORIO DE MÁQUINAS ELÉCTRICAS Y BAJA TENSIÓN |
| 2970 8 | HERRERA Enrique | 31/07/2 020 | Prof. Asist DS | ELETROTECNIA |
| 1750 0 | MADUSSI Lucio F | 16/03/2 020 | Prof. Asist DS | INSTALACIONES ELECTRICAS |
| 1750 0 | MADUSSI Lucio F | 16/03/2 020 | Prof. Asist DS | INSTALACIONES ELECTRICAS |
| 1750 0 | MADUSSSI Lucio f | 21/04/2 020 | Prof. Ayud A DS | ELECTROTECNIA GENERAL |
| 2626 3 | MELO Jorge A | 16/04/2 015 | Prof. Adj DS | ELECTROTECNIA GENERAL |
| 2626 3 | MELO Jorge A | 30/04/2 020 | Prof. Adj DS | ELECTROTECNIA Y ELECTRICIDAD |
| 3625 4 | MEYER Héctor Hugo | 11/09/2 020 | Prof. Adj DSE | CENTRALES, ESTACIONES Y TRANSPORTE DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA - ELECTROTECNIA GENERAL Y MÁQUINAS ELÉCTRICAS |
| 2625 3 | BERTOLINO Luis A | 30/06/2 020 | Prof. Adjunto DSE | TERMODINÁMICA Y TERMOTECNIA |
| 2001 7 | BORDONE Eduardo E. | 14/05/2 020 | Prof. Adjunto DE | FÍSICA III - FÍSICA I y FÍSICA II |
| 3201 9 | GOMEZ Carlos Gustavo | 01/09/2 020 | Prof. Asistente DS | TERMODINAMICA |
| 2898 2 | LAZARTE Gustavo | 22/09/2 020 | Prof. Asistente DSE | FISICA II |
| 2924 5 | LEGUIZAMON Carlos R | 22/09/2 020 | Prof. Asistente DS | FISICA I |
| 3849 9 | MARTINEZ Elizabeth M | 22/09/2 020 | Prof. Asistente DS | FISICA I |
| 3158 7 | NATALI Osvaldo | 13/09/2 020 | Prof. Asistente DS | MECÁNICA ANALÍTICA - MECÁNICA RACIONAL - MECÁNICA TEÓRICA |
| 3158 7 | NATALI Osvaldo | 15/09/2 020 | Prof. Asistente DS | FISICA I |
| 3982 | TORRI David | 22/09/2 | Prof. | FISICA I |

| | | | | |
|-----------|---------------------------------|----------------|---------------------------|--|
| 2 | Armando | 020 | Asistente DS | |
| 4006 4 | ARIAS TOLEDO, Bárbara | 11/09/2 020 | Prof. Adjunto DSE | ANTROPOLOGÍA BIOLÓGICA Y CULTURAL |
| 2898 9 | GONZALEZ Claudio A | 25/05/2 020 | Prof. Adjunto DE | FISIOLOGIA VEGETAL |
| 4729 4 | LAS PEÑAS María Laura | 15/10/2 020 | Prof. Asistente DSE | GENETICA |
| 4246 5 | TARRAB Leticia | 27/03/2 020 | Prof. Asistente DE | LABORATORIO DE HIDRÁULICA con carga anexa en MECÁNICA DE LOS FLUIDOS |
| 3944 7 | BRUNA NOVILLO Julio M | 25/09/2 020 | Prof. Adjunto DS | GEOLOGÍA DE EXPLOTACIONES MINERAS |
| 3944 7 | BRUNA NOVILLO Julio M | 25/09/2 020 | Prof. Asistente DS | PERFORACIÓN E INYECCIÓN DE POZOS |
| 2827 5 | CARIGNANO Claudio | 05/04/2 020 | Prof. Asistente DS | GEOLOGÍA TECTÓNICA |
| 4681 4 | EVELING Pablo Agustín | 20/09/2 020 | Prof. Asistente DS | GEOLOGIA DE LOS COMBUSTIBLES MINERALES |
| 1947 5 | LIRA Raúl | 26/04/2 020 | Prof. Asistente DSE | GEOLOGIA DE LOS YACIMIENTOS MINERALES |
| 4676 8 | MOLINA Adriana Beatriz | 07/08/2 020 | Prof. Asistente DS | GEOFISICA GENERAL |
| 3806 2 | MURRA Juan Alberto F | 30/04/2 020 | Prof. Adjunto DE | INTRODUCCION A LA GEOLOGIA |
| 2961 9 | AHUMADA Raúl Emilio | 01/10/2 020 | Prof. Adjunto DS | ECONOMIA |
| 3811 0 | GONZALEZ SUEYRO | 25/06/2 020 | Prof. Asistente DS | HIGIENE Y SEGURIDAD |
| 3377 8 | MARHUENDA Fernando Daniel | 22/09/2 020 | Prof. Asistente DS | ECONOMIA |
| 3377 8 | MARHUENDA Fernando Daniel | 23/09/2 020 | Prof. Adjunto DS | ECONOMÍA Y PRODUCCIÓN INDUSTRIAL - ECONOMÍA |
| 3158 7 | NATALI Osvaldo | 13/10/2 020 | Prof. Asistente DS | ANALISIS MATEMATICO II |
| 4291 7 | ROJAS Nadina Elizabeth | 01/10/2 020 | Prof. Adjunto DE | INTRODUCCIÓN A LA MATEMÁTICA - PROCESAMIENTO DE SEÑALES |
| 3881 9 | RULLONI Valeria S | 01/10/2 020 | Prof. Adj DE | ALGEBRA LINEAL - PROCESAMIENTO DE SEÑALES |
| 3228 3 | VIGNOLI Adolfo L | 09/08/2 020 | Prof. Asistente DSE | ANALISIS MATEMATICO I |
| 4006 3 | DOMINGUEZ Alejandro A. | 17/03/2 020 | Prof. Asistente | MATERIALES con carga anexa en ENSAYOS NO DESTRUCTIVOS |

| | | | | |
|-----------|-------------------------------|----------------|---------------------------|---|
| | | | DSE | |
| 4711 2 | GALLO Ángel Anibal | 20/08/2 020 | Prof. Asistente DS | TECNOLOGÍA MECÁNICA II - TECNOLOGÍA MECÁNICA |
| 2853 0 | PAIARO Ricardo Jorge | 17/03/2 020 | Prof. Asistente DS | MATERIALES I |
| 4006 3 | DOMINGUEZ Alejandro A. | 17/03/2 020 | Prof. Asist. DSE | Materiales y en Ensayos no destructivos |
| 3953 6 | BEALE Laura Claudina | 29/10/2 020 | Prof. Adjunto DS | GESTION DE LA CALIDAD |
| 4178 4 | SUSTAR Marcela | 14/05/2 020 | Prof. Adjunto DS | LOGISTICA |
| 4720 9 | RUIZ Héctor E. | 03/09/2 020 | Prof. Adjunto DSE | PLANIFICACIÓN Y CONTROL DE LA PRODUCCIÓN - COSTOS INDUSTRIALES - ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL |
| 8006 8 | MERILES José Manuel | 31/07/2 020 | Prof. Asistente DS | QUIMICA ORGANICA |
| 3195 7 | LARROSA Nancy | 11/06/2 020 | Prof. Adjunto DE | MICROBIOLOGÍA DE LOS ALIMENTOS - PROCESOS BIOTECNOLÓGICOS |
| 4150 1 | MARTINEZ Marcela Lilian | 15/09/2 020 | Prof. Ayudante A DS | TECNOLOGÍA DE LOS ALIMENTOS y QUÍMICA INORGÁNICA |
| 4275 2 | MIROPOLSKY Ariel G | 19/03/2 020 | Prof. Adjunto DS | GESTIÓN INSTITUCIONAL II y GESTIÓN INSTITUCIONAL I |
| 3137 4 | PAJON Nevor | 06/08/2 020 | Prof. Asistente DSE | QUÍMICA ANALÍTICA APLICADA - QUÍMICA ANALÍTICA GENERAL |
| 1979 5 | PECORA Rolando P | 30/04/2 020 | Prof. Adjunto DSE | BROMATOLOGÍA Y TOXICOLOGÍA |
| 3535 5 | TEJEDA Pablo G | 06/08/2 020 | Prof. Asistente DS | QUÍMICA FÍSICA - TERMODINÁMICA QUÍMICA |
| 3535 6 | DURAND María E | 06/09/2 020 | Prof. Adjunto DE | Operaciones unitarias II- Gestión Ambiental II |

Art. 2º).- Solicitar al HCS prorrogue la designación por concurso de los docentes listados a continuación, desde la fecha indicada para cada uno y hasta que se cuente con resolución del H. Consejo Superior sobre la evaluación del docente, dado que presentaron su solicitud de evaluación en tiempo y forma, en la fecha establecida por la reglamentación de la Facultad para la recepción de solicitudes de evaluación.

| | | | | |
|-------|----------------------|------------|--------------------------|--|
| 27800 | PEDROTTI Beatriz | 03/09/2020 | Prof. Asociado DSE | METODOS NUMERICOS |
| 29549 | PREIDIKMAN Sergio | 01/07/2020 | Prof. Titular DE | CALCULO ESTRUCTURAL III-CALCULO ESTRUCTURAL I |
| 31379 | REALE Cesar R | 03/09/2020 | Prof. Titular | SISTEMAS DE MEDICIÓN -LABORATORIO DE |

| | | | | |
|-------|------------------------|------------|---------------------|---|
| | | | DSE | ELECTROTECNIA Y ELECTRÓNICA - PAÑOL DE INSTRUMENTOS |
| 32873 | VELEZ Luis Eduardo | 03/09/2020 | Prof. Titular DS | MÁQUINAS ELÉCTRICAS SÍNCRONAS Y DE CORRIENTE CONTINUA (IME) |
| 34223 | LASCANO Hernán Ramiro | 05/04/2020 | Prof. Titular DE | FISIOLOGIA VEGETAL |
| 37598 | ROSALEN Carlos Roberto | 20/03/2020 | Prof. Titular DSE | MAQUINAS II |
| 24743 | PERILLO María Angélica | 15/04/2020 | Profe. Titular DE | QUÍMICA BIOLÓGICA - BIOFÍSICA QUÍMICA |
| 25974 | ZYGADLO Julio | 03/06/2020 | Profesor Titular DE | QUÍMICA ORGÁNICA - PRODUCTOS NATURALES |

Art. 3°).- En aquellos cargos que se encuentren de licencia, dar por prorrogadas las mismas en los mismos términos que los cargos correspondientes citados en el Art. 1°.-

- Se vota y es **aprobado**.
- Se abstienen los consejeros Bárcena y Litvack.

17) Exp: 60207/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Prorrogar la designación por concurso del Prof. Dr. Alejandro Tulio BREWER, por desempeñarse en cargo de gestión.

| DOCENTE | LEGAJO | Cargo | Prorrogar | MATERIA |
|------------------------|--------|------------------|-----------------------|-----------------------------------|
| BREWER Alejandro Tulio | 26213 | Prof. Titular DE | 25/03/2020-24/03/2021 | CALCULO ESTRUCT I -CAL ESTRUCT II |

- Se vota y es **aprobado**.

PRORROGAS Y DESIGNACIONES INTERINAS

18) Expte: 57765/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Designar interinamente, a CANIO Mirna Elvira (DNI: 36.706.362) como Ayudante Alumno A con dedicación Simple en las cátedras ENTOMOLOGÍA y en CONTROL DE ORGANISMOS ANIMALES Y VEGETALES del Departamento DIVERSIDAD BIOLÓGICA Y ECOLOGÍA, desde la fecha de alta hasta el 31 de Diciembre del 2020.

- Se vota y es **aprobado**.

19) Expte: 2919/2020

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Afectar al dictado de las materias del Ciclo de Introducción a los Estudios Universitarios

2020 (CINEU), en virtud de lo propuesto por los coordinadores de materias y el coordinador del Ingreso, en la modalidad presencial a los siguientes docentes:

| Ambientación Universitaria | | | | |
|-----------------------------------|--|------------|---------------|-----------------|
| N° | Apellido Y Nombre | DNI | Legajo | Comisión |
| 1 | Coria Villafañez, Maria de los Angeles | 31310405 | 51178 | Virtual |

| FISICA | | | | |
|---------------|--------------------------|------------|---------------|-----------------|
| N° | Apellido Y Nombre | DNI | Legajo | Comisión |
| 1 | Carranza Gustavo Ernesto | 13374102 | 24026 | Noche |
| 2 | Gallardo Fernando | 29255930 | | Mañana |
| 3 | Menendez, Pablo | 17393184 | 38578 | Noche |
| 4 | Olalla, Gabriel Eugenia | 22793764 | 53405 | Mañana |
| 5 | Trono Adriano | 33519924 | 53751 | Mañana |

| Química | | | | |
|----------------|--------------------------|------------|---------------|-----------------|
| N° | Apellido Y Nombre | DNI | Legajo | Comisión |
| 1 | Bruni, Cecilia | 30123502 | 51178 | Virtual |

| MATEMATICA | | | | |
|-------------------|--------------------------|------------|---------------|-----------------|
| N° | Apellido Y Nombre | DNI | Legajo | Comisión |
| 1 | Guzmán, Luis Gustavo | 16905475 | 43151 | Tarde |
| 2 | Gallardo Fernando | 29255930 | | Mañana |
| 3 | Reta Berg, Diego | 20649758 | 53894 | Mañana |

- Se vota y es **aprobado**.

20) Expte. 51618/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Designar interinamente al Ing. Esteban Ariel Dutto en un cargo de Profesor Asistente dedicación Simple en la cátedra de Mecanismo y Elementos de Maquinas, materia anual, del Departamento MÁQUINAS desde la fecha de alta y mientras dure la licencia de Ing. Francisco Vigli Sisterna, o hasta el 31/03/22, lo que ocurra primero.

- Se vota y es **aprobado**.

21) Expte. 2337/2020

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar el plan de trabajo y designar como docente encargado de cátedra LOGÍSTICA, al Ing. Rico, Miguel Rubén, en el cargo que ejerce de Profesor Adjunto dedicación exclusiva, por concurso, en la cátedra de Logística, del Departamento de PRODUCCION GESTION Y MEDIO AMBIENTE.

- Se vota y es **aprobado**.

22) Expte. 53103/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar el Plan de Trabajo y designar interinamente a la Prof. BIBER, Priscila Ariadna en el cargo de Profesor Titular con dedicación semi-exclusiva en las cátedras Educación Para La Salud y Educación Ambiental del Departamento Enseñanza de la Ciencia y la Tecnología, desde la fecha de alta hasta el 31 de Marzo de 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

23) Expte. 61956/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar el plan de trabajo y designar interinamente al Mag. Ing. Alicia Riera, en un cargo de PROFESOR ASISTENTE DEDICACIÓN SEMIEXCLUSIVA en la cátedra de TRANSPORTE I , que se dicta en ambos semestres, del Departamento de CONSTRUCCIONES CIVILES desde la fecha de alta y hasta el 31 de marzo del 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

24) Expte. 63562/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Designar interinamente a la Ing. Eugenia Rodríguez en un cargo de PROFESORA ASISTENTE DEDICACIÓN SIMPLE en las cátedras de Introducción a la Ingeniería, que se dicta en ambos semestres, del Departamento de Enseñanza de la Ciencia y Tecnología desde la fecha de alta y hasta el 31 de marzo del 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

25) Expte. 61952/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Designar interinamente al Ing. Ramiro Garcia en un cargo de PROFESOR ASISTENTE DEDICACIÓN SIMPLE en la cátedra de TRANSPORTE I, que se dicta en ambos semestres, del Departamento de CONSTRUCCIONES CIVILES desde la fecha de alta y mientras dure la licencia del Dr. Claudio Falavigna o hasta el 31 de marzo del 2022, lo que ocurra primero.

Art. 2°.) Designar interinamente al Ing. José Assadourian en un cargo de PROFESOR ASISTENTE DEDICACIÓN SIMPLE en la cátedra de TRANSPORTE I, que se dicta en ambos semestres, del Departamento de CONSTRUCCIONES CIVILES desde la fecha de alta y hasta el 31 de marzo del 2022.

- Se vota y es **aprobado**.

26) Expte. 2429/2020

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar Plan de Trabajo y aumentar la dedicación al Lic. Horacio Anibal MORS, en su cargo de Profesor Asistente dedicación simple por concurso en MATEMÁTICA I y MATEMÁTICA II del Departamento MATEMÁTICA, a Profesor Asistente dedicación semiexclusiva por concurso en MATEMÁTICA I y MATEMÁTICA II

y asignar función docente en ANÁLISIS MATEMÁTICO I del Departamento MATEMÁTICA.

- Se vota y es **aprobado**.

27) Expte. 47989/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Designar interinamente al Geól. Luis Facundo AREDES AGÜERO, en el cargo de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva en CARTOGRAFÍA GEOLÓGICA (Plan 1997), CARTOGRAFÍA GEOLÓGICA 1 (Plan 2012) y GEOLOGÍA Y EXPLOTACIÓN DE LOS RECURSOS MINEROS (Plan 2012), del Departamento GEOLOGÍA APLICADA, desde la fecha de alta y hasta que el cargo sea cubierto por concurso, o hasta el 31 de Marzo de 2022, lo que ocurra primero.

- Se vota y es **aprobado**.

28) Expte. 2428/2020

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar la siguiente modificación de planta PERMANENTE del Departamento de MATEMATICA, de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales:

| | |
|--|---------------------|
| <u>Suprimir</u> | |
| 1 (un) cargo de profesor Adjunto dedicación Semiexclusiva en la cátedra Introducción a la Matemática del departamento de Matemática. Cargo ejercido por el Ing. Adolfo Vignoli | 1.58 pts |
| 1 (un) cargo de profesor Asistente dedicación Semiexclusiva en la cátedra Análisis Matemático I del departamento de Matemática. Cargo ejercido por el Ing. Adolfo Vignoli | 1.37 pts |
| 1 (un) cargo de profesor Asistente dedicación simple en la cátedra Análisis Matemático I del departamento de Matemática. Cargo ejercido por el Ing. Adolfo Vignoli | 0.68 pts |
| Total puntos a suprimir | 3,63 pts |
| Crear de manera permanente | |
| 1 (un) cargo de Profesor Adjunto dedicación exclusiva en las cátedras Análisis Matemático I e Introducción a la Matemática del departamento de Matemática | 3.16 pts |
| Total puntos a crear | 3,16 pts |
| Diferencia a favor del Departamento de Matemática | 0,47 pts |

Art. 2) Aprobar el plan de trabajo y aumentar la dedicación al Ingeniero Adolfo Vignoli, en un cargo de Profesor ADJUNTO DEDICACIÓN SEMIEXCLUSIVA, por concurso en la cátedra de Análisis Matemático I del departamento de Matemática a profesor ADJUNTO DEDICACION EXCLUSIVA, por concurso en la cátedra de Análisis Matemático I y asignar una función docente en la asignatura Introducción a la Matemática ambas del departamento de Matemática, desde la fecha de alta y durante el periodo reglamentario.

- Se vota y es **aprobado**.

29) Expte. 53197/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar, la siguiente transformación de planta TRANSITORIA del Departamento Electrónica, de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales:

| | |
|---|------------------|
| Suprimir | |
| 1 Cargo de Profesor Asistente Dedicación Simple. (Licencia Ing. Bruni) | 0,68 pts |
| 1 Cargo de Profesor Asistente Dedicación semiexclusiva. (Licencia Ing. Bruni) | 1,37 pts |
| 1 Cargo de Profesor Titular dedicación semiexclusiva en las cátedras Teoría de Redes y Electrónica. Designado Ing. Lizarraga. | 2.00pts. |
| Total a Suprimir | 4,05 pts |
| Crear | |
| 1 Cargo de Profesor Titular dedicación Exclusiva en las cátedras Teoría de Redes y Electrónica, del departamento de Electrónica | 4,00 pts |
| Total a Crear | 4,00pts. |
| DIFERENCIA A FAVOR DEL DEPARTAMENTO DE ELECTRONICA | 0,05 pts. |

Art. 2) Aprobar el plan de trabajo 2020 y, aumentar la dedicación al Dr. Ing. Enrique Mariano Lizarraga, en un cargo de Profesor Titular, dedicación SEMIEXCLUSIVA, por concurso en las cátedras de Teoría de Redes y Electrónica, del departamento de Electrónica a Profesor Titular dedicación EXCLUSIVA, interino en las cátedras de Teoría de Redes y Electrónica, del Dpto. Electrónica, desde la fecha de alta, y mientras dure la licencia del Ing. Rodrigo Bruni o hasta el 31/03/2021 lo que ocurra primero.

- Se vota y es **aprobado**.

30) Expte. 58891/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar, la siguiente transformación de planta DEFINITIVA del Departamento de CONTRUCCIONES CIVILES, de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales:

| | |
|--|-----------------|
| Suprimir de manera transitoria los siguientes cargos | |
| 1 Cargo de Profesor Titular dedicación simple Resolución 1563 R 2018 y Resolución 360 Rec 2018 | 1,00 pts |
| 1 Cargo de Profesor Adjunto dedicación Exclusiva vacante por renuncia del Dr. Ing. Franco Francisca - Resolución 2282/2019 | 3,16 pts |
| 1 Cargo de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva vacante por jubilación de la Ing. María Gabriela Goio - Resolución 973 HCD 2019. | 1.37 pts |
| Total puntos disponibles | 5,53 pts |
| Crear de manera transitoria | |
| 1 Cargo de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva para la Cátedra de Geotecnia I del Departamento de Construcciones Civiles. Cargo creado de manera | 1,37 pts |

| | |
|---|------------------|
| transitoria por Resolución 999 HCD 2019 y ejercido de manera interina por la Dra. Sabrina Rouzaut - Res. 565 HCD 2019 | |
| 1 Cargo de Profesor Asistente dedicación Exclusiva para la Cátedra de Geotecnia I del Departamento de Construcciones Civiles e Ingeniería Ambiental III del Departamento de Producción Gestión y Medio Ambiente. Creado de manera transitoria por res. 999 HCD 2019 y ejercido de manera interina por la Ing. Clara Mozejko, Res.611 HCD 2019 | 2,74 pts |
| 1 Cargo de Profesor Asistente dedicación semiexclusiva para la Cátedra de Geotecnia I y Geotecnia II ambas del Departamento de Construcciones Civiles. Creado de manera transitoria por resolución 999 HCD 2019 y ejercido de manera interina por el Ing. Ignacio Giomi, Resolución 605 HCD 2019 | 1,37 pts |
| Total puntos a crear | 5,48 pts |
| Diferencia a favor del Departamento de Construcciones Civiles | 0,05 pts. |

- Se vota y es **aprobado**.

31) Expte. 60410/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1°).- Aprobar la siguiente modificación de planta TRANSITORIA del Departamento de QUIMICA, de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales:

| | |
|--|------------------|
| SUPRIMIR | |
| 1 (un) cargo de profesor Adjunto dedicación simple en la cátedra Química General. Cargo que reviste el Dr. Jorge Martínez | 0,79pts |
| 1 (un) cargo de profesor Asistente dedicación simple en la cátedra Química Aplicada. Cargo que reviste el Dr. Jorge Martínez | 0,68 pts |
| Total a suprimir | 1,47 pts |
| CREAR | |
| 1 (un) cargo de profesor Adjunto dedicación semiexclusivo, en las cátedras de Química General (Cod. 7602) del departamento de Química y Taller Integral de Campo I | 1,58 pts |
| Puntos sobrantes Exp 47585/2019 | 0,12 pts |
| Total de puntos a crear | 1,58pts |
| Diferencia a favor del Departamento de QUIMICA | 0,01 pts. |

Art. 2) Aprobar el plan de trabajo y aumentar la dedicación al Dr. Jorge Martínez, en un cargo de Profesor Adjunto, dedicación Simple, por concurso en la cátedra de Química General del Departamento QUIMICA a Profesora Adjunto dedicación Semiexclusiva, por concurso, en la cátedra de Química General del departamento Química y asignar funciones docentes en las asignatura Taller Integral de Campo I, desde la fecha de alta y por el período reglamentario.

Art. 3°).- Modificar la asignación de funciones del Dr. Jorge Martínez, en su cargo de Profesor Asistente, dedicación semiexclusiva por concurso, en la cátedra Química Aplicada a Química Analítica y Geoquímica; y asignar función docente en las cátedras Geoquímica General e Isotópica todas del Dpto. Química.

- Se vota y es **aprobado**.

32) Expte: 65033/2019

LA COMISION DE ENSEÑANZA, Aconseja: Art. 1º).- Asignar funciones docentes en la Cátedra "ECOTOXICOLOGÍA" del Departamento QUÍMICA, a los docentes:

| DOCENTE | LEGAJO | CARGO | DEDICACIÓN |
|-------------------------|--------|--------------------|----------------|
| CARRERAS Hebe Alejandra | 31103 | Profesor Adjunto | Exclusiva |
| WANNAS Eduardo Daniel | 42462 | Profesor Asistente | Semi Exclusiva |
| MATEOS Ana Carolina | 48887 | Profesor Asistente | Simple |
| AMARILLO Ana Carolina | 50749 | Profesor Asistente | Simple |
| TAVERA BUSSO Iván | 52717 | Profesor Asistente | Simple |

- Se vota y es **aprobado**.

33) Expte. 65823/2019

La Comisión de Enseñanza aconseja: Art. 1º).- Asignar funciones docentes para el dictado del Programa de Fortalecimiento y Consolidación Académica, modalidad reparcializado, desde el 27 de enero al 27 de febrero del 2020, a los siguientes docentes de esta Facultad:

| ASIGNATURA | NOMBRE | APELLIDO | DNI | CARGO |
|---|-----------------|----------|------------|-----------------------------|
| FISICA I | Oswaldo | Natali | 16575956 | Prof. Adj dedicación Simple |
| INTRODUCCION A LA MATEMATICA | Adolfo Leonardo | Vignoli | 16.014.462 | Prof. Adj dedicación Simple |
| MATEMATICA I (CS. BILOGICAS Y GEOLOGICAS) | María Lila | Asar | 25.286.126 | Prof. Adj dedicación Simple |

- Se vota y es **aprobado**.

34) Expte. 65817/2019

La Comisión de Enseñanza aconseja: Art. 1º).- Asignar funciones docentes para el dictado del Programa de Fortalecimiento y Consolidación Académica, modalidad presencial, desde el 27 de enero al 27 de febrero del 2020, a los siguientes docentes de esta Facultad:

| ASIGNATURA | NOMBRE | DNI/Leg | CARGO |
|----------------|---------------|------------|---------------|
| ALGEBRA LINEAL | Carmen Blanco | 94.762.310 | Prof. Adj dec |

| | | | |
|------------------------|-----------------------------|------------|---------------|
| | Facundo Nicolás Oliva Cúneo | 24.575.387 | Prof. Adj dec |
| ANÁLISIS MATEMÁTICO I | Gladys Noemí Moyano | 14.537.566 | Prof. Adj dec |
| | Gerardo Federico Montoya. | 32521437 | Prof. Adj dec |
| ANÁLISIS MATEMÁTICO II | Claudia María Egea. | 28.479.608 | Prof. Adj dec |
| | Oswaldo Natali | 16575956 | Prof. Adj dec |

- Se vota y es **aprobado**.

35) Expte: 59462/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA: ACONSEJA: Art. 1º): Aprobar los Informes de Trabajo 2019 y Planes de Trabajo 2020 y prorrogar las designaciones interinas desde el 1 de Abril de 2020 al 31 de Marzo 2022 del Departamento AGRIMENSURA de:

- Ing. VILLELLA Juan Carlos - Prof. Adjunto dedicación Semi exclusiva en MENSURA y PPS MENSURA.
- Ing. TEJERINA Susana Mabel - Prof. Asistente dedicación Semi exclusiva en TOPOGRAFÍA I y TOPOGRAFÍA II.

- Se vota y es **aprobado**.

36) Expte: 61475/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA: ACONSEJA: Art. 1º): Aprobar los Informes de Trabajo 2019 y Planes de Trabajo 2020 y prorrogar las designaciones interinas desde el 1 de Abril de 2020 al 31 de Marzo 2022 del Departamento ELECTRÓNICA de:

- Ing. AMADO JOSÉ LUIS - Prof. Titular dedicación Exclusiva en TEORÍA DEL CAMPO ELECTROMAGNÉTICO y ANTENAS Y PROPAGACIÓN DE ONDAS.
- Ing. NALDINI GERMÁN EDUARDO - Prof. Titular dedicación Exclusiva en ELECTRÓNICA ANALÓGICA y ELECTRÓNICA ANALÓGICA III, Subdirector LABORATORIO DE RADIOFRECUENCIA Y MICROONDAS LARFyM.

- Se vota y es **aprobado**.

37) Expte: 61479/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA: ACONSEJA: Art. 1º): Prorrogar las designaciones interinas desde el 1 de Abril de 2020 al 31 de Marzo de 2022 del Departamento de MAQUINAS de:

- Ing. HEREÑU Pablo Ernesto - Profesor Adjunto dedicación Semi Exclusiva en MECANISMOS Y ELEMENTOS DE MAQUINAS.
- Ing. LAGIER Santiago - Profesor Adjunto dedicación Semi Exclusiva en TERMOTECNIA Y MAQUINAS TERMICAS y en MECANISMOS Y ELEMENTOS DE MAQUINAS II.

- Ing. DUTTO Esteban Ariel - Profesor Asistente dedicación Semi Exclusiva en TERMOTECNIA Y MAQUINAS TERMICAS.

- Se vota y es **aprobado**.

DOCENCIA DE PREGRADO

38) Expte: 58743/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1º): ADMITIR a los siguientes estudiantes como PRACTICANTE EN DOCENCIA DE PREGRADO en la cátedra de FISILOGÍA VEGETAL, Departamento FISILOGÍA por el término de 1 (uno) año, a partir de la fecha, con carácter no remunerativo y conforme a la normativa vigente:

| Estudiante | D.N.I. |
|-------------------|---------------|
| LIBERATORE Franco | 41.019.602 |
| BRUNO Lourdes | 40.504.772 |
| BELLIS Pedro | 40.575.947 |

- Se vota y es **aprobado**.

39) Expte.65326/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1º): Aprobar la Práctica en Docencia de Pregrado de los alumnos CABADAS Manuel DNI: 37344935 y SUAREZ Joaquín (DNI: 39.504.404, realizada en la cátedra de FISILOGÍA VEGETAL del Departamento de FISILOGÍA.

Art.2) Autorizar se extienda a los alumnos CABADAS Manuel y SUAREZ Joaquín los Certificados correspondientes avalados por la Facultad de Ciencias Exactas Físicas y Naturales.

- Se vota y es **aprobado**.

PROFESOR EXTRAORDINARIO

40) Expte: 55143/2019

LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1º).- Constituir el Tribunal de Evaluación del Ing. FERNANDO L. BIANCO como Profesor Extraordinario de la siguiente forma:

Titulares:

Dr. Mariano LIZÁRRAGA - Ing. Carmen RODRIGUEZ - Ing. Luis BOSCH

Suplente: Ing. Nancy BRAMBILLA

- Se vota y es **aprobado**.

- Se abstiene la Cons. Brambilla.

41) Expte: 4244/2020

La COMISIÓN DE ENSEÑANZA; ACONSEJA: Art. 1º).- Constituir el Tribunal de Evaluación del Ing. Jorge José GALARRAGA como Profesor Extraordinario de la siguiente forma:

Titulares:

Prof. Emérito Dr. Ing. Carlos PRATO - Prof. Emérito Ing. José ROCCA -

Prof. Titular Plenario Ing. José Antonio LI GAMBI

Suplentes:

Prof. Emérito Dr. Ing. Roque REDOLFI - Prof. Emérito Dr. Ing. Luis Augusto GODOY - Prof. Titular Plenario Dr. Alejandro TANCO

- Se vota y es **aprobado**.

IV.

DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO.

AYUDANTES DE INVESTIGACIÓN

42) Expte: 48484/2019

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO; ACONSEJA: Art. 1º.- Admitir como ayudante de investigación; por el término de 1 (uno) año, a partir de la fecha, con carácter no remunerativo y conforme a la normativa vigente, en el Proyecto "*Biología reproductiva de artrópodos*". Bajo la dirección de Dr. Alfredo Peretti, a la siguiente alumna: SEGOVIA Marisol- DNI: 41.200.776

- Se vota y es **aprobado**.

ADSCRIPCIONES

43) Expte: 52583/2010

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO; ACONSEJA: Art. 1º) Declarar a la Biól. PELUC SUSANA INES Bruno "ADSCRIPTA" en la asignatura "ECOLOGÍA", del Dpto. Diversidad Biológica Y Ecología.

- Se vota y es **aprobado**.

BECAS

44) Expte. 6186/2020

La Comisión de Vigilancia y Reglamento aconseja Art. 1) Designar al estudiante de las carrera de Ciencias Biológicas, Sr. Pablo Carrascosa 38.329.668, como becario del Departamento de Química Industrial y Aplicada por el término de tres (3) meses.

Art. 2) Designar al Dr. Pablo Ribotta como Director de la Beca.

Art. 3) La erogación ocasionada por esta designación será afrontada con fondos propios del Instituto de Investigación, Desarrollo y Servicios en Alimentos (ISISDA) de la UNC.

- Se vota y es **aprobado**.

45) Expte. 6083/2020

La Comisión de Vigilancia y Reglamento aconseja Art. 1) Designar al estudiante de las carrera de Ingeniería Biomédica, Sr. Francisco Nicolás Gil 37.090.475, como becario de la Secretaría de Extensión por el término de seis (6) meses a partir del 01/03/2020.

Art. 2) Designar al Dr. Ing. Horacio A. Mendoza como Director de la Beca.

Art. 3) La erogación ocasionada por esta designación será afrontada con fondos propios de la Secretaría de Extensión.

- Se vota y es **aprobado**.

46) Expte. 3101/2020

La Comisión de Vigilancia y Reglamento aconseja Art. 1) Designar al estudiante de las carrera de Ingeniería Industrial, Sra. Huilen Judith Castro becaria de la Secretaría de la Escuela de Ingeniería Electrónica por el término de doce (12) meses a partir del 1 de febrero de 2020. Art. 2) Designar al Ing. Oscar Vanella como Director de la Beca. Art. 3) La erogación ocasionada por esta designación será afrontada con fondos propios de la Facultad.

- Se vota y es **aprobado**.

REGLAMENTARIAS

47) Expte. 54329/2019

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO ; Aconseja: Art. 1).- Designar como autoridades de la Maestría en Ciencias de la Ingeniería- Mención Ambiente a los siguientes miembros:
Director: Dr. Ing. Santiago María REYNA
Secretario Tecnico: Mg. Geol. Hugo Eduardo PESCI

Comisión Directiva:

Dra. Bioq. María Luisa PIGNATA - Dr. Ing Santiago María REYNA
- Dra. Abg. Marta JULIA - Mg. Ing. Marcelo HERZ - Mg. Biol.
Raquel MURIALDO -Mg. Ing. Ana COSSAVELLA

- Se vota y es **aprobado**.

48) Expte. 37950/2018

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO; Aconseja: Art. 1).-Otorgar el Premio "Dr. Carlos GORDILLO" a la mejor Tesis Doctoral del Doctorado en Ciencias Geológicas para el bienio 2015-2016 a la Dra. Verena CAMPODONICO.

- Se vota y es aprobado.

V.

TOMAR CONOCIMIENTO

49) Expte. 8056/2020 Tomar conocimiento de las Actas del Consejo Departamental del Dpto. Estructuras.

50) Expte. 6330/2020 Tomar conocimiento del Informe de Gestión 2019 de la Escuela de Geología.

SR. CONS. RUIZ.- No habiendo más asuntos por tratar, la próxima sesión será tentativamente el 27 de marzo. Gracias.

aa.